

Erasmus+ Abschlussbericht Bewertung August 2021

Seite 1 von 1

Zu dem inhaltlichen Teil Ihres Abschlussberichtes möchten wir Ihnen folgende Rückmeldung geben: Ihr Abschlussbericht wurde mit 92,00 Punkten bewertet von insgesamt maximal zu erreichenden 100 Punkten. Die erreichte Punktzahl steht in keinem Zusammenhang mit der Punktzahl Ihres Antrages. Das Projekt wurde in ausgezeichneter Qualität durchgeführt. Der Bericht ist ausgezeichnet verfasst, gut strukturiert, ausführlich und sehr informativ. Positiv bewertet werden auch die angehängten Artikel und Projektdokumente, die die Durchführung veranschaulichen. Das Projektmanagement ist als umfassend und fundiert zu bewerten. Anerkennenswert für ein Erstprojekt ist insbesondere die umsichtige und professionelle Projektplanung, der Einsatz der E+ -Tools wie ECVET und das grundlegende Verständnis für die Ziele, die mittels der Mobilitäten erreicht werden sollen. Das Bewerbungs- und Auswahlverfahren wird als angemessen eingestuft. Die Auswahlkriterien sind als transparent und fair zu bezeichnen. Die organisatorischen Aspekte der Reise, die Vereinbarung eines Memorandum of Understanding zwischen den Projektpartnern, die Vorbereitung und die Betreuung sowohl durch die entsendende Organisation als auch durch die Partnerorganisation wurden in sehr guter Qualität ausgeführt. Die Lernvereinbarungen nach ECVET und die Entwicklung und der Einsatz des Portfolios (ausgezeichnete Fragenimpulse im Evaluationsbogen der TN!) weisen eine besondere Qualität auf. Es wird in der hier erfolgenden Begutachtung positiv hervorgehoben, welcher Stellenwert der Evaluation beigemessen wird. Das diesbezügliche Vorgehen der Projektleitung wird als beispielhaft eingestuft. Das Feedback der teilnehmenden SchülerInnen weist in den meisten Punkten eine hohe Zufriedenheitsrate auf und bekräftigt die Qualität der Projektdurchführung und den Erfolg der Maßnahme Die kurze Mobilität des Bildungspersonals wurde in optimaler Weise dazu genutzt, die internationalen Aktivitäten der Schule zu etablieren und gleichzeitig Impulse für die zukünftigen Herausforderungen der physiotherapeutischen Ausbildung in Deutschland zu erhalten. Der Einsatz des Europass Mobilität, auch bereits zur Bewerbung, wird positiv bewertet. Die Wirkung des Projektes wird auf der Ebene der teilnehmenden Auszubildenden, der Lehrkräfte sowie der Schule eingehend reflektiert. Die Maßnahmen zur Verbreitung sind dem Projektrahmen sowie der Institution mehr als angemessen. Sie sind ausführlich und sorgfältig erstellt und bekräftigen den insgesamt sehr positiven Eindruck über die Maßnahme und das große Engagement der Projektverantwortlichen. Vielen Dank für Ihr Engagement im Rahmen des Programms Erasmus+, insbesondere in diesen durch Corona erschwerten Zeiten.

Inhaltliche Rückfragen beantworten Ihnen die Kolleginnen aus dem Team Mobilität und Internationalisierung der Berufsbildung bzw. aus dem Team Erwachsenenbildung. Ihre finanziellen Rückfragen richten Sie bitte direkt an mich.

Wir wünschen Ihnen viel Erfolg bei Ihren nationalen und internationalen Bildungsaktivitäten.

Gegen die Entscheidung kann innerhalb von 30 Kalendertagen nach Bekanntgabe Beschwerde bei der Nationalen Agentur beim BIBB, Robert-Schuman-Platz 3, 53175 Bonn erhoben werden. Ihre Beschwerde muss schriftlich erfolgen und ausführliche und plausible Begründungen enthalten.

Mit freundlichen Grüßen

i.A. Thomas Görn Erasmus+ Team Finanzielle und vertragliche Projektbegleitung (FVP)

Nationale Agentur Bildung für Europa beim Bundesinstitut für Berufsbildung (BIBB) Robert-Schuman-Platz 3 53175 Bonn Tel.: 0228/107-1653

Fax: 0228/107-1033 Fax: 0228/107-2964 <u>www.na-bibb.de</u> <u>www.bibb.de</u>

Folgen Sie uns auf Twitter: https://twitter.com/nabibb_de

Abonnieren Sie den monatlichen Newsletter Subscribe to the monthly newsletter: https://www.na-bibb.de/newsletter/